

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menemukan bukti pengaruh gaya kepemimpinan dan kualitas informasi manajemen terhadap kinerja manajerial sehubungan dengan ketidak konsistenan hasil penelitian terdahulu. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa:

1. Hipotesis pertama (H_1) ditolak, berarti gaya kepemimpinan tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja manajerial.

Kekuatan hubungan di antara keduanya bersifat positif namun sumbangan pengaruh gaya kepemimpinan terhadap kinerja manajerial relatif rendah yaitu 1,2%. Artinya, hanya 1,2 % dari kinerja ditentukan oleh gaya kepemimpinan, sedangkan 98,8% masih ditentukan oleh faktor lain. Hal ini serupa dengan penelitian yang dilakukan oleh Yuniarti Lia Fitri (2009) yang meneliti pengaruh gaya kepemimpinan terhadap kinerja manajer yang menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh yang signifikan antara dua variabel tersebut.

2. Hipotesis kedua (H_2) ditolak, berarti kualitas informasi manajemen tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja manajerial.

Kekuatan hubungan di antara keduanya bersifat negatif dan sumbangan pengaruh kualitas informasi manajemen terhadap kinerja manajerial relatif rendah yaitu 0,2%. Artinya, hanya 0,2 % dari kinerja ditentukan oleh kualitas informasi manajemen, sedangkan 99,8% masih ditentukan oleh faktor lain. Hasil penelitian ini serupa dengan beberapa penelitian terdahulu (Nazarudin, 1998; Chia, 1995; Gul, 1991) yang menyatakan bahwa tidak terdapat hubungan langsung antara karakteristik informasi dengan kinerja manajerial, walaupun terdapat hubungan hal tersebut dipengaruhi oleh variabel konstektual.

B. Keterbatasan Penelitian

Walaupun peneliti telah berusaha semaksimal mungkin, peneliti tidak luput dari berbagai keterbatasan. Keterbatasan dalam penelitian ini antara lain:

1. Sampel yang didapat jumlahnya tidak banyak
Dari 80 kuesioner yang disebar kepada 40 perusahaan manufaktur, peneliti hanya memperoleh 38 kuesioner yang dapat diolah.
2. Terdapat perbedaan indikator pengukuran variabel yang digunakan pada tiap-tiap penelitian terdahulu sehingga informasi yang diperoleh peneliti sangat terbatas.

C. Saran

Berdasarkan keterbatasan di atas, maka peneliti mencoba untuk memberikan saran-saran yang dapat bermanfaat dan dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya, yaitu:

1. Untuk peneliti selanjutnya, agar menggali lebih lanjut teori-teori yang mendukung penelitian. Hal ini dapat membantu dalam mengembangkan dan pembahasan penelitian agar lebih baik. Peneliti juga menyarankan agar peneliti selanjutnya memperluas sampel atau responden yang akan digunakan.
2. Untuk pembaca, peneliti menyarankan untuk mencari sumber referensi dan informasi lainnya sehubungan dengan penelitian ini agar dapat lebih menyempurnakan penelitian ini dan pemahaman pembaca.